



Ein kleiner Schritt für Hausärzte.
**Ein großer Schritt
zur Vereinfachung.**



**Senden Sie die
Arbeitsunfähigkeits-
bescheinigungen ab
2026 elektronisch an
die Krankenkassen.**

Bescheinigungen bei einer
Krankheitsdauer von mehr als
14 Tagen sowie Verlängerungen
müssen über Mult-eMediatt
gesendet werden.

Dieses Bild ist AI-generiert, aber von menschlicher Intelligenz erdacht.
Verantwortlicher Herausgeber: Benoît Collin, Generalsekretär LIKIV – Avenue Galilée 5/01, 1210 Brüssel.



Mult-eMediatt
MEHR ZEIT FÜR IHRE PATIENTEN

.be